



大阪国際中学校高等学校 校内誌 ボンボヤージュ

# BON VOYAGE

vol.6

大阪国際中学校高等学校  
令和6年 第3回

## 文化祭 & 中学 VOICE・コーラス発表会

9月、本校では中高合同で文化祭が開催されました。中学は6日と7日の2部構成、高校は7日の開催です。その時の模様を紹介します！

### 9/6 Fri. 文化祭パートⅠ（中学）

9月6日午前、本校講堂で中学文化祭パートⅠが開催されました。1～3年生、ダンス部、全学年、生徒会、演劇部が準備してきたそれぞれの演目を披露。講堂は生徒も教員も、笑いが絶えない楽しい時間につつまれました。



2年1組 演劇「ama太郎 ~恋の物語~」



2年3組 映像「リモートコント」



3年2組 演劇「MBTI」



生徒会 クイズ「国際王」



中学ダンス部 「NO DANCE, NO LIFE」

### 9/7 Sat. 文化祭パートⅡ（中・高）

中高合同での開催は、今年が初めてです！朝からカンカン照りの暑いお天気でしたが、グラウンドや校舎の中も同じく熱気ムンムン！生徒たちが準備から気合を入れて迎えた文化祭。朝から夕方まで賑やかな1日となりました。生徒のみんな、本当にお疲れ様でした。



「マラウイのフェアトレードコーヒー」の販売



暑い中、お疲れ様です！



書道部・華道部の作品展示



1-Hクラスは2種類のゲーム大会



講堂で開催された吹奏楽部による演奏会



軽音楽部の  
ライブパフォーマンス



### 9/21 Sat. 中学 VOICE・コーラス発表会

中学1年生は授業で習っている「VOICE」の発表を行いました。詩や古文、演劇などの題材を実際に声に出して群読することで、文章や表現への理解を深めています。また、「クラスコーラス」では音楽の授業だけでなく、お昼休みや放課後の時間も使って日々練習してきました。はじめてのコーラス発表会で緊張もありましたが、どのクラスも今できる最大限の努力をした結果、素晴らしい発表となりました！

